
Historia de Dylan

Lo maravilloso de la llegada de la Dra Serrano a la vida de los niños en general y a la vida de mi hijo 
Dylan en particular, es la compenetración que logra con ellos desde su “mayor cerebro”: su Corazón, 
aparejado con años de experiencia en la creacion de intervenciones y de ambientes realmente eficaces 
para el desarrollo de criaturas como mi hijo y de todos los que me consta se han beneficiado de sus 
conocimientos y creatividad. 

Mi mas profundo sentimiento va por su metodología tan sincera, realista, pragmática, y en muchos
casos revolucionaria que ha permitido a nosotras sus madres descubrir juntas que todo niño tiene todo
lo que necesita para desarrollar sus habilidades. Fue muy importante que María nos diera la mano para
recorrer un camino inicial complejo y frustrante la mayoría de las veces.

Dylan quería viajar a Mexico cuando le dije que María estaba viviendo alli abriendo nuevas puertas a
niños que la necesitaban como lo hizo con él en el 2010.

Recuerdo como nos conocimos y el impacto que tuvo en la vida de Dylan, inicialmente escondido
debajo de su escritorio donde ella se comunicaba “pie con pie” hasta lograr que el gordito simpaticón
de mi hijo comenzara a salir de su capsula de protección. Dylan comenzo a sentir una gran seguridad,
pues ni yo llegaba a comprender con sensibilidad todo lo que le estaba pasando en esa etapa de su
crecimiento.  

Dylan sufría mutismo selectivo por trauma emocional y exhibía profundos rasgos autistas desde los 3
años y recuerdo que las primeras palabras que dijo, a los 7 años abrazando a la Dra Serrano fueron: “I
am so glad to meet you” (Estoy tan feliz de haberte conocido)”. Yo tambien me alegro, como se que
ella se alegró también de habernos conocido.

Hay una gran diferencia entre el deseo de hacer todo por tu hijo y el conocimiento que se adquiere
cuando  una  profesional  dedicada  al  niño  también  educa  a  sus  padres  para  formar  un  equipo  de
intervención que realmente empodere al niño.

No  es  posible  clonar  a  la  Dra.  Serrano  que  no  llega  masivamente  a  los  nenes  con  técnicas  pre-
establecidas dependiendo de las tendencias mas comunes de intervención. Ella alcanza un niño a la vez
y mi hijo fue uno de esos niños afortunados.

Creo que su próximo paso debería ser educar a nuevos profesionales que entiendan al corazón como
clave  de  conexión.  Hacen  falta  nuevos  educadores  terapeutas  capacitados  para  intervenir
concienzudamente dependiendo de las necesidades de cada niño, empoderandolos para que puedan ,
una vez montados en el  tren de evolución que una vez perdieron,  seguir  su desarrollo  emocional,
cognitivo y fisico y finalmente llegar “a buen puerto”.

Maria,  te  extiendo  mi  agradecimiento  con  nobleza  por  todo  lo  maravilloso  que  me  toco  vivir
disfrutando de tu apoyo y enseñanza única de vida y por el privilegio de siempre saber cuantos otros
niños continúan floreciendo gracias a tu trabajo. Maravilloso! 

Electra Cotsioupould, Miami, FL (2010-2011)


